

Dedican Noviembre fotográfico a los usos de la fotografía en Cuba



Imágen:Internet.

La Habana, 11 nov (RHC) Con una serie de exposiciones, tanto virtuales como en físico, llega el Noviembre fotográfico de este año, dedicado a los usos que se le ha dado a la fotografía en Cuba, tras su arribo al país hace 180 años.

Esta edición del evento que organiza periódicamente la [Fototeca de Cuba](#) en noviembre, mes de su fundación, se adecuó a las condiciones que impone la COVID-19.

Por tanto, aprovechará también las oportunidades que brindan los espacios virtuales y prescindirá del segmento teórico, encuentro habitual en los programas del evento, según informa el portal Cubarte.

Participarán todas las galerías de la capital, junto a espacios expositivos de las provincias Pinar del Río, Cienfuegos, Artemisa y Camagüey.

Para el desarrollo del evento en las redes sociales y la web de la Fototeca, junto a las dos galerías de la misma, se prepararon bloques temáticos semanales que apuntan a los usos dados a la fotografía antropológica, la policial y criminalística, la publicitaria, en el entretenimiento, en los álbumes familiares y en la pedagogía.

Sumarán así 23 muestras en galerías, y seis virtuales, ya algunas están disponibles al público, mientras que algunas se inaugurarán en diciembre.

El equipo organizador informó que debido a la tormenta tropical Eta algunas exposiciones previstas a inaugurarse esta semana se pasaron de fecha para la próxima, de modo que Galería Habana inaugurará su muestra el sábado 14 a las cinco de la tarde, y abrirá al público el día 16.

La Fototeca trasladó para el 16 la apertura de sus dos muestras colectivas, una en la sala Sala María Eugenia Hayas (Marucha), bajo el título Alquimia Fotográfica, y la otra es El color en la fotografía, en la sala Joaquín Blez. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/239452-dedican-noviembre-fotografico-a-los-usos-de-la-fotografia-en-cuba>



Radio Habana Cuba